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INFORME DEL PRIMER AÑO DE ACTIVIDADES
 LEGISLATIVAS Y DE GESTORÍA

RESPETABLES AUTORIDADES QUE
NOS HONRAN CON SU PRESENCIA

CIUDADANOS DEL DECIMOPRIMER
DISTRITO DE CHIAUTLA DE TAPIA,
PUEBLA

PUBLICO EN GENERAL

AMIGAS Y AMIGOS TODOS

El hacer es la mejor forma decir. Y si se
hace bien, y  en beneficio de todos, se dice
bien.

En acatamiento a lo dispuesto por el
capítulo II, Artículo 17, Apartado VII de la
Ley Orgánica del Poder Legislativo del
Estado Libre y Soberano de Puebla, comparezco ante todos Ustedes para rendir
mi Primer Informe de Actividades 2005-2006. Lo hago convencido de la validez y
certeza de la cultura de la transparencia y  rendición de cuentas, y siguiendo el
Ejemplo de quien gobierna y gobierna bien nuestro Estado.

Hemos llegado ya a un año y cuatro meses de trabajo. La jornada ha sido intensa.
No hemos escatimado tiempo, dinero ni esfuerzo para disminuir las distancias que
separan a los habitantes del decimoprimero distrito del progreso y de una vida
digna y  les aseguro que tenemos ya un gran avance. Hemos caminado este
trecho  juntos y  ha sido importante la guía y  el apoyo de nuestro gobernador, el
político mixteco de Nativitas Cuahutempan. Por él es que hemos  logramos serios
avances y muchas respuestas; por ello hago un reconocimiento a Mario Marín
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Torres, quien ha cumplido
plenamente con su palabra
empeñada a favor de los
habitantes de esta parte del
estado de Puebla.

Sabíamos que la tarea no
era fácil cuando decidimos
nuestra participación como
diputados,  pero no
estábamos dispuestos a
dejar pasar el tiempo y que
otros vinieran a hacer lo

que nos corresponde a nosotros; pedimos su voto y ahora estamos aquí para
rendir cuentas, sobre todo afirmo categórico que su amigo Cutberto Cantorán no
ha sido de los que piden el sufragio y no regresan, ustedes, todos los habitantes
del onceavo distrito conocen de nuestra insistencia para el trabajo, muchos
funcionarios ya nos sueñan porque hemos insistido e insistido hasta obtener los
recursos para los proyectos, para cubrir las necesidades.

Por ello es satisfactorio el ver en operación el Campus Chiautla de Tapia de
la Universidad Autónoma de Puebla, donde los jóvenes estudian dos carreras y
poco a poco se irán incorporando nuevas oportunidades de estudio y desarrollo,
después, de postgrado; de esta forma en poco tiempo esta región se transformará;
primero porque sus egresados de bachillerato no tienen que ir a estudiar a otras
partes, o al ver truncadas sus aspiraciones de preparación opten por irse a
Estados Unidos. Tenemos a padres de familia felices y tranquilos porque no deben
desembolsar grandes cantidades para asegurar el futuro de sus hijos en esta
escuela pública, que recibe reconocimientos por su calidad como las mejores del
país.

Esta Subsede  de la BUAP que tenemos en la Perla de la Mixteca, fue el anhelo
de muchas generaciones de quienes nacimos y vivimos aquí; por ello nuestro
agradecimiento al gobernador Mario Marín Torres porque empeñó su palabra en
campaña y cumplió como lo hacen los hombres de honor.

Lo mismo acontece en otra escala en Toltecamila, municipio de Ixcamilpa de
Guerrero, que es de las comunidades con la pobreza marcada en todos sus
rincones, donde 27 jóvenes cursan los dos primeros años de bachillerato y el
próximo ciclo escolar se anexarán otros cuarenta, para ocupar las aulas nuevas
que hemos inaugurado recientemente, con el entusiasmo de la comunidad escolar
y de toda la población, gracias a la sensibilidad y tenacidad de su presidente
municipal Doroteo Quintero.
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Me da gusto informar  del bachillerato general que ya funciona con mucho éxito en
Santa Cruz, municipio de Teotlalco donde la vida les cambió a estos jóvenes ,que
por ser de una Junta Auxiliar pensaban que no tendrían la misma oportunidad que
otros estudiantes de otras comunidades, pero el trabajo y determinación de su edil
Pedro Tejeda lo hace realidad.

Doy la noticia oficialmente de la creación de la Coordinación Regional de
Educación –Corde- de Chiautla de Tapia; así nos lo ha hecho saber el Director
General de Desarrollo Educativo de la SEP, profesor Morelos Castro Aguilar quien
a la letra subraya:

Diputado Cutberto Cantorán Espinosa:

“Ha sido tomada su solicitud
como base para elaborar un
nuevo documento con los
soportes técnicos que se
requieren, así mismo se está
consensuando con los
coordinadores regionales de
Acat lán e Izúcar de
Matamoros, de tal forma que
tan pronto se disponga de un
análisis multidisciplinario,le
comunicaremos la decisión
que al respecto se tome, todo

ello con fecha 14 de marzo del año en curso; lo cual vendrá a solucionar muchas
cuestiones rezagadas en el aspecto educativo de nuestro distrito; con ello los
maestros, estudiantes y padres de familia se evitarán molestias, viajes, gastos y
tiempo para viajar a Puebla, a Izúcar o Acatlán para solucionar sus problemas”.

Es satisfactorio mencionar que en forma personal, además de las actividades
oficiales dentro del Congreso, su servidor en este lapso que se informa ha
recorrido más de 120 mil kilómetros al visitar en innumerables ocasiones los doce
municipios .

Como parte de la responsabilidad como representante del undécimo distrito
presidentes municipales y ciudadanos hemos sostenido  reuniones con el
gobernador y con los titulares de las diferentes secretarías.

El trabajo legislativo nos permitió desarrollar diversas actividades en las
Comisiones de Educación, Cultura y Deporte que me honro en presidir, en la de
Migración y Asuntos Internacionales; En el Comité de Asuntos Editoriales y
Crónica Parlamentaria de las cuales formo parte; actualmente me desempeño
como presidente de la Comisión Permanente por este periodo.
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Los Diputados de la LVI Legislatura del Congreso del Estado durante el 2005
aprobamos 221 leyes; mil 32 Decretos y 74 acuerdos, cabe destacar que el
Ejecutivo del Estado en el ámbito de sus Competencias Constitucionales envió al
Congreso 470 Iniciativas de Ley de las cuales se aprobaron 464 por unanimidad, 3
por mayoría y 3 se encuentran en trámite.

En los 3 periodos de sesiones de 2005 se aprobaron 503 cuentas públicas; 4 de
los Poderes del Estado; 29 de Sistemas Operadores de Agua y Alcantarillado; 93
de Organismos Públicos Descentralizados; 7 de Organismos Públicos
Municipales; 302 derivadas de Fiscalización y Control del Gasto a Ayuntamientos;
18 de Recursos de Revocación; 49 de Procedimientos Administrativos; 1 de
Procedimiento Administrativo.

En este año legal, se han aprobado 221 leyes, como las de Ingresos y Egresos del
Gobierno del Estado, las de Ingresos de los 217 municipios. Ley de Hacienda para
Tehuacan; Ley de Desarrollo Sustentable del Estado.

También logramos la aprobación de 74 puntos de acuerdo; entre ellos destaca el
enviado al Presidente Fox, para que invierta el 8 % del Producto Interno Bruto del
país en la educación, como se desprende del decreto respectivo signado por él
uno más de los que no ha cumplido.

Durante el 2005 se realizaron 45 reuniones de trabajo y vinculación con titulares
de dependencias o entidades.

Parte medular del trabajo legislativo, previo a las sesiones en Pleno del Congreso,
se desarrolla al interior de las reuniones de las Comisiones Generales y Comités,
pues en estos se analizan y discuten todos los asuntos que les son turnados para
su estudio y dictamen procedente; en los tres periodos se efectuaron 221
reuniones; 168 de Comisiones generales; 30 de Comités y 23 de Comisiones
Unidas. Las sesiones del Pleno se transmiten en vivo a través de Internet.

En este mismo lapso un total de 102 ciudadanos obtuvieron la calidad de
poblanos.

La actual Legislatura firmó un total de once convenios de colaboración, lo cual
fortalece la vinculación entre el Congreso del Estado y las demás instituciones:
Entre ellos destacan los signados con el Instituto Poblano de la Mujer; las
Comisiones Nacional y Estatal de Derechos Humanos; la BUAP y la Ibero; el DIF y
la UNICEF; El Consejo Nacional y el Estatal de Ciencia y Tecnología; la Financiera
Rural y el Instituto y el Tribunal Electoral del Estado.
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Para escuchar las propuestas de la sociedad, la LVI Legislatura realizó 24 foros de
consulta con 5 temas fundamentales: Ley de Desarrollo Social, Ley de Desarrollo
Forestal Sustentable; Actualización de la Ley Ganadera; Acciones Legislativas a
Favor de las Mujeres y el Foro Hacia la Construcción del Nuevo Régimen Político.

De mucha trascendencia hubo otros eventos: Conmemoración de los 100 años de
la Sede del Poder Legislativo; Entrega de reconocimiento a la Delegación Coreana
de la Federación Global de Hapkido; visita de la Diputada Federal María José
Maninha, Presidenta de la Confederación Parlamentaria de las Américas.
Reconocimiento al Dr. Johang Galtung, Padre de los Estudios de la Paz, quien
ofreció una Conferencia Magistral. Presentación del Programa del Seguro Popular.

De igual forma el Segundo Curso Básico Sobre Depresión y Suicidio; Visita de la
delegación de Legisladores del Estado de Michigan, Estados Unidos; Visita del
Excelentísimo Embajador de Uruguay en México, José Ignacio Korzeniak
Pastorino; Reconocimiento Innova 2005 a la LVI Legislatura, por el licenciado
Rubén Contreras Ramírez Director General de Premios Nacionales.

En las instalaciones del Congreso se desarrollo la Conferencia Magistral
“Alcoholismo: México en el Contexto Internacional” por la doctora María Elena
Medina Mora; directora de Investigaciones Epidemiológicas y Psicosociales del
Instituto Nacional de Psiquiatría. Entrega de Reconocimientos del Curso Superior
en Periodismo Legislativo Diputado Federal Luis Medina Lizalde, presidente del
Comité de Comunicación Social de la Cámara de Diputados y el licenciado
Guillermo Montemayor Gómez, director general del Canal del Congreso.

Los diputados poblanos apoyamos a los damnificados del Huracán Stan en la
Sierra Norte con el envío de 205 mil pesos en víveres; se entregaron
reconocimientos a las legisladoras poblanas con motivo de la celebración del 52
aniversario del voto de la mujer en México; Se tuvo el ejercicio legislativo
“Diputado por un Día” del grupo Universitarios por Puebla, que son estudiantes de
la BUAP, UDLA, Libre de Derecho, UPAEP e Iberoamericana. Se impartió el
Curso-taller en Derecho Electoral para periodistas y se participó en el Desfile por
la Legalidad y Prevención del Delito.

Con satisfacción les digo que tenemos integrados mil trescientos expedientes con
solicitudes de los municipios y ciudadanos en particular; todos ellos ya se tramitan
en las diversas dependencias e instituciones de los tres niveles de gobierno para
alcanzar su gestión; buscamos que se les den respuestas a la mayor brevedad,
como lo hemos conseguido para más de 800 solicitudes que ya tuvieron solución.

Reconozco que en este trayecto de trabajo legislativo y de gestión no he estado
sólo, cuento con el respaldo total de mi esposa Ana Rosa, y de mis hijos Lupita,
Josué y Almita, lo mismo que de mis padres; a quienes reconozco su valioso
apoyo en mi favor; ellos han sacrificado el tiempo de estar conmigo sabedores que
mi compromiso con los habitantes del Décimo Primer Distrito merece mi presencia
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y entrega total...Gracias familia y gracias a Dios por darme esta oportunidad de
servicio a mi comunidad, donde crecí, donde estudié y me hice hombre y a la cual
puedo regresar para dedicarme a combatir las desigualdades y la pobreza que
tanto nos lacera.

HONORABLE PRESIDIUM
SEÑORAS Y SEÑORES
ESTIMADOS PAISANOS

Este ha sido un año de trabajo muy intenso; hemos tratado de aprovechar cada
minuto para traer beneficios a esta región del estado; no hemos encontrado día de
descanso para poder avanzar en la gestión de miles de peticiones, de gestiones
en todas las dependencias de gobierno, aún con cuestiones particulares de los
electores.

Por ello este tiempo se ha ido muy rápido, parece apenas ayer cuando acudíamos
a ustedes para solicitar su confianza y su voto, y ahora podemos afirmar que
hemos cumplido con la palabra empeñada; significativamente hemos podido
construir un ambiente de paz y de progreso, basado en la unidad de la sociedad y
de sus gobernantes; tenemos un sólido grupo de presidentes municipales y
regidores que jalamos para el mismo lado, sabemos de nuestro compromiso con
las familias de la mixteca poblana y coincidimos en ideales de trabajo y progreso
sin importar los partidos políticos que nos abanderaron electoralmente para
proyectar metas y dar pasos continuos para alcanzarlas, como lo marca la ley,
trabajamos sin distingos, para todos, pero sin abandonar nuestra ideología y
valores. Reconociendo que fue el Partido Revolucionario Institucional  quien nos
postuló y en el PRI continuaremos.

Todos los días los presidentes municipales recogen las inquietudes y peticiones
de sus ciudadanos, sobre todos los temas, las organizan, les dan forma, integran
expedientes, elaboran oficios y lo mismo realizamos en la oficina de gestión y
atención instalada en Chiautla de Tapia; unidos salimos a la ciudad de Puebla o a
la cabecera de distrito para gestionar soluciones, siempre con nuestro respaldo;
en múltiples ocasiones son los funcionarios quienes dejan sus oficinas y llegan a
las comunidades, a las más lejanas,. A las más pobres, para estrechar la mano de
nuestra gente, conocer de su propia boca sus problemas y acordar respuestas,
que han llegado. Ellos han compartido los efectos de la pobreza, del hambre,
conocen la fatiga de nuestra gente y han compartido el pan y la sal, el sol y el
trabajo, eso los ha hecho más sensibles a las necesidades del pueblo, cosa que
reconocemos en todo lo que vale. Hemos estado en comunidades donde no había
llegado ningún secretario estatal o cualquier otra autoridad.

Por ello esta es la oportunidad propicia para reconocer el trabajo y respaldo
siempre del Gobernador Mario Marín quien califica a su administración como el
sexenio de la Míxteca; reconocemos la disposición y apoyo siempre de su esposa,
presidenta del DIF del estado Margarita García de Marín para quienes pido un
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generoso aplauso; también el  trabajo y apoyo del Secretario de Gobernación
Javier López Zavala; mención especial hago para los Subsecretarios  Joe
Hernández Corona y Gonzalo Amador Juárez Uribe; de nuestro amigo el
licenciado Jorge Charbel Estefan Chidiac, secretario de Desarrollo Social hasta
hace unos días y quien ahora es abanderado de mi partido, el PRI para la
diputación federal por el Distrito 12 de Izúcar de Matamoros; ahora en esa
responsabilidad se encuentra el licenciado Alejandro Armenta Mier, a quien
conocemos ampliamente y avalamos su calidad moral y trabajo positivo siempre y
sabemos que indiscutiblemente contaremos con su respaldo y la solución de las
peticiones pendientes; él cuenta con nuestro respaldo siempre.

Destaco también  la serie de respuestas, las soluciones siempre prontas y
efectivas de parte de nuestro amigo, también mixteco, el Ingeniero Alberto
Jiménez Merino, Secretario de Desarrollo Rural, quien con toda su experiencia y
sensibilidad ha traído muchos beneficios a nuestro Once Distrito de Chiautla de
Tapia; siempre hemos encontrado las puertas abiertas en esa dependencia y su
mano franca, buscando resolver desde la sequía atípica ,apoyo a grupos
jamaiqueros, mejoramiento de ganado, construcción de represas, gaviones, y
otros. Gracias Ingeniero Jiménez Merino. Y por rodearse de funcionarios amigos
de  nuestra gente  como el subsecretario Anselmo Venegas.

Quiero dejar constancia  de lo bien  que hemos sido atendidos y como  los
problemas de los mixtecos han sido resueltos de parte del ingeniero Javier García
Ramírez de Sedurbecop, quien con esa característica ejecutiva que tiene, nada se
deja para mañana, las soluciones siempre tienen respuesta inmediata y tiene
planeadas y presupuestadas importantes obras para esta región en este año
2006, como son  la pavimentación  de la carretera  Chiautla de Tapia, Axochiapan-
Mitepec y el Libramiento cañero  de Atencingo, entre otros.

Agradecemos la amistad del maestro Darío Carmona García, quien siempre ha
recibido a nuestros presidentes municipales, lo mismo que a los legisladores;
cotidianamente atiende nuestras gestiones y da soluciones, desde las más
simples hasta las más complicadas, ha visitado personalmente y a través de
numerosos de sus funcionarios de todos los niveles a las comunidades mixtecas;
no ha escatimado tiempo y recursos para atender las necesidades de los
habitantes de este distrito  y ha acudido en diferentes ocasiones a la sede del
Poder Legislativo para exponer sus planes y metas de trabajo y a solicitar
igualmente el apoyo de los diputados.

Mención especial también para Pericles Olivares Flores, un entusiasta diputado y
presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, ha sido el pilar
fundamental y líder real de la LVI Legislatura; este es el momento de agradecer su
disposición siempre abierta para con un servidor, lo cual estimamos en toda su
dimensión, lo mismo que su tiempo para escucharnos, amigo leal de hace muchos
años y al recaer en él la conducción del Poder Legislativo del Estado, hace cierto
que Puebla avanzará con paso firme.
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Eficiente y muy humano resulta el trabajo de Alejandro Dávila Valdez, Gran
Comisionado para Asuntos de Migración del Gobierno del Estado, quien ha sido
un respaldo en la Unión Americana para los miles de paisanos y las
organizaciones que los aglutinan; no escatima horario, recursos ni su presencia
para solucionar cuestiones que atañen a nuestra gente, como decenas de
conciudadanos que han perdido la vida en diferentes percances o por causas
naturales y pueden volver a su tierra a descansar en paz gracias a su intervención.

Todos los municipios han recibido respuestas en programas como piso digno,
letrinas, apoyos a la educación, a la infraestructura carretera, programas del
campo, se han dado ya respuestas a peticiones de proyectos productivos y hemos
alcanzado avances significativos, lo mismo que de empleo temporal y muchos
más.

Respecto a las ferias y tradiciones de esta región hemos sido invitados en
diferentes comunidades; a las cuales apoyamos de diversas formas, pero a
Teotlalco, Cohetzala, Jolalpan, El Salado; Huachinantla, Mitepec; Chiautla de
Tapia, la Unión de Productores de Jamaica; Ixcamilpa de Guerrero; Xicotlán,
Acaxtlahuacan, Atzompa, Guadalupe Tulcingo y otras más hemos enviado toros
de jaripeo.

Antes de arrancar esta gestión, cuando éramos candidatos electos Iniciamos el
trabajo de gestoría y pudimos entregar 820 cubetas de pintura para preescolares,
primarias, secundarias y bachilleratos del onceavo distrito; Después hemos
entregado equipos de cómputo, equipamiento de sanitarios; mobiliario escolar y
otros beneficios para la educación, en los que destacan Cohetzala con su
presidente Enrique Nájera, Jolalpan, Teotlalco con Pedro Tejeda y también esta
cabecera de distrito con Raúl Cañongo.

Tenemos el compromiso de nuestro Gobernador para la construcción de la
carretera Chiautla a Chila de la Sal, por lo que reconocemos el trabajo y esfuerzo
en todos los aspectos de Leonides Vazquez, edil de Chila de la Sal; de Miguel
Cardoso de Acaxtlahuacán; de Ulay Valle Flores de Tulcingo de Valle; Jesús
Ramos de Xicotlán; de Magdaleno Loyola de Atzala y Antonio Paredes de
Huehuetlán el Chico.

Espacio aparte merece el ingeniero Fernando Ramírez Camarillo, quien ha tenido
a cuestas el disminuir los rezagos en Chietla, la cabecera municipal y en las
Juntas Auxiliares, donde ha construido con apoyo de las dependencias de
gobierno el puente de acceso a Escape de Lagunillas, obra inaugurada por el
Gobernador Mario Marín; el respaldo a las actividades del gremio cañero y ha
llevado a sus comunidades respuestas, proyectos productivos y sobre todo ha
logrado que se tenga el presupuesto y la planeación de construcción del
libramiento cañero.

Recientemente el Gobernador del Estado inauguró la Casa de Salud de San
Miguel Ahuelitlalpan, comunidad sumamente pobre, un anhelo de muchas



9

generaciones y ahora hemos solicitado a la Secretaría de Salud que dirige el
doctor Roberto Morales, para que se equipe el lugar y se envíe un médico y una
enfermera.

Destaca hoy en día la iniciativa de reforma al artículo décimo tercero de la
Constitución del Estado de Puebla, que hemos enviado al Congreso para su
aprobación, a fin de que numerosas poblaciones se reconozcan y declaren como
Comunidades Indígenas, donde orgullosamente sus habitantes son descendientes
de nuestra valerosa Raza de Bronce en sus diferentes etnias, que hablan su
lengua materna y manifiestan de diferentes formas, por sus usos y costumbres,
fiestas y otras formas, sus arraigadas tradiciones, todo con el fin de que se
preserven sus valores y cultura y sean sujetos de atención de los tres niveles de
gobierno para que se resuelvan sus problemas de infraestructura como caminos y
carreteras; educación; agua potable, drenaje, electrificación y alumbrado público;
artesanías y muchos otros renglones a fin de acabar con la profunda brecha de
progreso que contrasta con rezagos y miseria o pobreza.

Quiero hacer patente en este acto que en un sitio muy lejano a la Mixteca, en la
comunidad de Huehuetla, trabaja ya la Universidad Intercultural del Estado de
Puebla, que será la Universidad para los Indígenas Nahuas, Otomíes, Totonacos y
Popolocas y centro neurálgico que transformará a esa gente nuestra
preparándolos para un futuro mejor, menciono esto porque es producto de trabajo
de gestoría, de insistencia de un servidor desde la Cámara de Diputados del
Congreso de la Unión cuando ocupé el cargo de Diputado Federal por el Distrito
de Zacatlán en la LVIII Legislatura. Y en poco  tiempo habrá otra Universidad,
probablemente  en Ahiacatlán, también de la Sierra Norte.

Por ello, a nombre de los 12 presidentes municipales, de los ciudadanos, de sus
familias que integran este onceavo distrito, quiero patentizar nuestro más profundo
agradecimiento al Gobernador del Estado Mario Marín Torres, líder y guía de los
poblanos, porque su palabra y compromisos han sido cumplidos en el orden que
los pronunció en su campaña política, como lo hizo con el Campus de la BUAP;
que esta región poco a poco contará con más carreras y oportunidades para
nuestros jóvenes; generación de empleos; caminos, libramiento cañero en Chietla
proyectado para este año; el puente de Ixcamilpa de Guerrero sobre el río
Tlapaneco; la carretera Teotlalco, Jolalpan a Guerrero, industrias, como la
explotación de materias primas del subsuelo como mármol y mucho más.

Desde esta ciudad, parte importante de la Sierra Mixteca Poblana, calcinada
cotidianamente por el sol, donde desde siempre sus habitantes se han resistido a
la pobreza y disponen de su trabajo, de su vida entera para sobreponerse a las
adversidades, manifestamos categóricamente nuestra lealtad al primer mandatario
del Estado, Mario Marín Torres, con quien estamos en las buenas y en las malas,
en las duras y en las maduras, así como nosotros hemos contado con él, también
él sabe que cuenta siempre con nosotros.
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Señores Presidentes Municipales,  Les hago un llamado  para que mantengan una
comunicación permanente con sus regidores, las autoridades y sobre todo con sus
conciudadanos, quienes esperan todo de ustedes, desde el ser escuchados hasta
la solución a sus necesidades, el presidente municipal es un factor social de
gobernabilidad que tiene por vocación el anteponer los intereses de la sociedad a
los propios.

De la misma forma agradezco a mi equipo de trabajo, a mis amigos, a la gente con
quien he trabajado en este tiempo de quienes he recibido apoyo y ayudan a
resolver los asuntos; Agradezco a los grupos, a las organizaciones, a sus
dirigentes y líderes; a los paisanos radicados en Estados Unidos su disposición
para respaldar proyectos y aportar parte de sus ingresos para mejorar la situación
de sus pueblos, esto principalmente a través del programa tres por uno.

Muchas personas han entregado su trabajo, su tiempo, sus conocimientos en
beneficio de los habitantes de los 12 municipios, en forma desinteresada, muchas
veces sin siquiera recibir un apoyo económico o pago por sus servicios, la mayor
parte de las veces en forma anónima, a ellos mi agradecimiento y reconocimiento
sincero. Como a los hermanos Arnulfo, Juan y Jesús Domínguez Espinosa; a José
Sánchez Espinosa y a René Espinosa. Entre otros.

A Pin, Remi, Elva Dolores y Anita; Pepe y Pepe chico; Chava, Ibsen, Tonatiúth,
Margarito, Casimiro, Gavilán, Miguel, Calicho; Agustín; Arturo, Rafael, Luis;
Fernando; Mario, Pajarito; Marcial, Juan y Gustavo y una disculpa por los que se
me escapan de la memoria. Fernando Escamilla. Al  Dr. Saúl Sosa, Lupita Sosa,
por proporcionarnos el local  de la oficina distrital sin pagar renta. A mis amigos de
Pilcaya.

Antes de concluir, quiero dejar con Ustedes mi comentario para con mi
organización sindical, el SNTE.

A pesar de las circunstancias recientemente acontecidas al interior del Sindicato
Nacional de Trabajadores de la Educación; quienes siendo de la organización
sindical se han inclinado por su participación en otros partidos, grupos e
ideologías, yo manifiesto que pertenezco a una organización sindical plural y plena
de libertad, por eso me manifiesto plenamente como integrante de un partido
político, el Revolucionario Institucional, y en ese tenor y dentro de los derechos
políticos y libertades que tenemos todos los mexicanos, solicito y exijo a la
dirigencia de nuestro sindicato que deje de presionar a los miembros del SNTE
para que cada uno en lo individual y con la madurez que poseen y de acuerdo a
sus intereses, se manifiesten también por el partido de su preferencia.

Yo conocí al PRI a través de mi organización sindical el SNTE, sus dirigentes me
enseñaron a ser priísta y a identificarme con sus postulados, su ideología y
programa de acción, he sido priísta siempre desde que pude tener contacto con mi
partido; desde siempre, en cada paso de mi carrera magisterial y política he
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pertenecido al Revolucionario Institucional, desde dirigente de la sección, como
diputado, también como maestro, por ello, pese a las exigencias, presiones y
agresiones para que me manifestara en contra de mi partido, permanecí,
permanezco y sigo leal y así lo haré, al Partido Revolucionario Institucional....pese
a quien le pese

Conciudadanos, gracias por darme esta gran oportunidad de servirles; cuando
niño, al caminar descalzo entre los surcos, en las tierras áridas de esta nuestra
Sierra Mixteca, labré muchos sueños, siempre estuve inconforme con la pobreza y
lo que muchas familias sufrían, busque ser maestro como agente de
transformación, porque la enseñanza es la palanca del desarrollo, me involucré en
las cuestiones sindicales del magisterio para obtener mayores alcances en mi
trabajo a favor de la sociedad y después las circunstancias me llevaron a
integrarme a mi partido, el revolucionario institucional; Uno es lo que son sus
sueños y sus ideas, pero sobre todo lo que es su familia, su equipo de trabajo, su
partido y su país; los invito a seguir adelante unidos y organizados a trabajar
porque el Hacer es la mejor forma de Decir, muchas gracias…

Viva Mario Marín Torres, Viva Puebla, Viva México.

Chiautla de Tapia, Pue., abril 9 de 2006.


